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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage 

Nr. 468/J betreffend Maßnahmen des Bundesministeriums für 

wirtschaftliche Angelegenheiten hinsichtlich einer Verbes

serung der Infrastruktur auf dem Bausektor im Bereich des 

Militärkommandos Steiermark, welche die Abgeordneten Scheucher 

und Genossen am 22. Mai 1987 an mich richteten, beehre ich 

mich wie folgt Stellung zu nehmen: 

Zu Punkt 1 der Anfrage: 

Die Entwurfsplanung für den Neubau eines Wirtschaftsgebäudes 

und einer KFZ-Werkstätte auf dem Truppenübungsplatz Seetaler

alpe ist nahezu fertiggestellt, so daß diese beiden Projekte 

voraussichtlich Mitte des Jahres 1988 baureif sein könnten. 

Mit einem Baubeginn ist allerdings zu diesem Zeitpunkt noch 

nicht zu rechnen, da angesichts der äußerst angespannten Bud

getlage im Jahr 1988 voraussichtlich keine finanziellen Mittel 

für die genannten Objekte zur Verfügung gestellt werden können. 
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Von den in der Anfrage aufgezählten Baumaßnahmen im Bereich 

des Militärkommandos Steiermark haben laut letztgültiger 

Dringlichkeitsreihung des Bundesministeriums für Landesver

teidigung folgende höchste Priorität: 

Werkstätten- und Garagengebäude für das Fliegerabwehrbatail

lon 2 in Zeltweg; 

Wirtschaftsgebäude und Werkstättengebäude auf dem Truppen~ 

übungsplatz Seetaleralpe; 

Kompaniegebäude auf dem Fliegerhorst Nittner in Graz-Thaler

hof. 

Diese priorisierten Baumaßnahmen befinden sich zur Zeit im 

Planungsstadium, ihre Realisierung wird allerdings davon ab

hängig sein, ob im Jahr 1988 und in den Folgejahren hiefür 

finanzielle Mittel zur Verfügung stehen werden. 

Die restlichen der angeführten Baumaßnahmen werden im Hin

blick auf die budgetäre Situation voraussichtlich erst in 

den Jahren 1990 eine finanzielle Bedecku 
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